



みなみ風

大府南中学校
大学校だより
第411号 (R6-11)
令和7年2月3日(月)

「心が温まる言葉」

2月に入り、令和6年度も残すところあと2か月になりました。2月の時候の挨拶を調べると、「立春」「向春」「梅花」などで始まる、春の訪れを期待させる言葉が多く見られます。まだまだ寒い日が続いていますが、一日の日の長さも少しずつ長くなっており、春がすぐそこまで来ていると感じます。

さて、皆さんは「ふわふわ言葉」を知っていますか。「ふわふわ言葉」とは、例えば「ありがとう」「ごめんね」や「すごいね」「よく頑張ったね」など、言われると気持ちがふわふわしてうれしくなる言葉のことです。その反対が「チクチク言葉」です。仲良しだからこそ「ばか」「キモイ」などの「チクチク言葉」を言ってしまうことがある人もいるかもしれませんが、言われた方は表に出さないだけで実は傷ついている人が多いはずですよ。

私は、些細なことでも人に感謝の気持ちを伝えることを日々意識しています。「ありがとう」という言葉を積極的に言っていたら、自然と「ありがとう」と言われる回数も増えてきたように感じます。相手の心も自分の心も温かくなるような言葉遣いを意識して生活すれば、互いに励まし合える良好な人間関係づくりにつながると願っています。

校長 岡村雅浩

フードドライブ 1月24日(金)

昨年度に引き続き、生徒会が中心となりフードドライブ活動と呼びかけました。PTAの方のご協力も有り、たくさんの食品を集めることができました。吉田地区、森岡地区のコミュニティに届け、大変喜んでくださいました。1月29日の中日新聞、知多版にも掲載されています。



☆☆12月号に載せられなかった行事等の紹介です☆☆

2年生 AED講習 12月17日(火)・18日(水)

毎年、2年生を対象に消防職員による保健体育授業「AED講習」が行われます。今年の2年生も、もしもの時のために真剣に講習を受けていました。今一度、校内のAED設置場所についても確認しておきましょう。



2年生「上級学校訪問 2月21日（金）」に向けての学校調べ発表会 12月19日（木）

それぞれの訪問学校について調べ学習を進め、発表会を行いました。調べたことを分かりやすくまとめる力、相手に伝わるような発表の仕方など力をつけてきた様子が見られました。



1年生 12月19日（木）「校外学習」

鶴舞のSTATION AI、鶴舞公園散策に行ってきました。STATION AIでは県が支援するスタートアップ企業やあいち創業館を見学し、たくさんの刺激を受けて帰ってきました。



3年生 12月13日（金）・17日（火）・19日（木）「保育実習」

家庭科の授業の一環として、吉田保育園に保育実習に行ってきました。事前に手作りおもちゃを用意し、園児と楽しくふれあいました。最初は緊張しながら園児に話しかけていた生徒も、かわいい園児たちに夢中になり優しい笑顔で接していました。



〈2月・3月の主な行事〉

- 2月12日（水）～2月14日（金） 1・2年生第4回テスト
- 3月 3日（月）⑤⑥3年生を送る会
- 3月 6日（木）①②卒業式総合練習 ⑤⑥卒業式準備
- 3月 7日（金）卒業式
- 3月17日（月）生徒会役員選挙
- 3月24日（月）修了式



*各学年の予定については学年だよりをお読みください。